

AixConcept / Dell

Schul-IT für Bayern

[18.09.2018] Hardware und Netzwerk-Management-Lösungen nach Maß stellen die Unternehmen AixConcept und Dell jetzt auch für bayerische Schulen bereit.

Von der Kooperation der Unternehmen AixConcept und Dell profitieren jetzt auch die Schulträger im Freistaat Bayern. Wie die beiden Partner mitteilen, werde das Know-how bei Beratung und Konzeption mit dem schnellen und günstigen Zugriff auf Clients und Server sowie Netzwerkkomponenten und Storage-Lösungen aus dem Portfolio von Dell kombiniert.

„Mit der gemeinsamen Anstrengung schaffen wir eine Win-win-win-Situation“, erklärt Ulrich Sawade, Marketing-Leiter bei AixConcept. „Gemeinsam bieten wir eine wirklich gute und schlüsselfertige Lösung mit IT-Infrastruktur und Schul-Netzwerk-Management – das kann kein Hersteller oder IT-Dienstleister alleine leisten. Mit dem hochwertigen IT-Angebot von Dell und unserer bewährten Schullösung können wir umfassende, professionelle und nachhaltige Systeme für die Schulen liefern, die auf dem neuesten Stand der Technik sind und effektives Lernen ermöglichen.“

Aus der Kooperation von AixConcept und Dell sind nach Angaben der beiden Anbieter bereits einige gemeinsame Erfolge in verschiedenen Bundesländern zu verzeichnen: So habe man im vergangenen Jahr etwa den Sachaufwandsträgern in Baden-Württemberg ein erfolgreiches Komplettangebot offeriert.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Bayern